## Im Mittelfeld - Lösung

- a) Elisa ist 8 Jahre alt. Luca ist damit 9 Jahre alt. Daraus folgt, dass Maya 7 Jahre alt ist. (1)
- b) Luca (der Junge) spielt nicht rechts. Maya spielt nicht rechts. Damit spielt Elisa auf der rechten Position. (2)
- c) Das Kind, das rechts spielt, ist Elisa und sie ist 8 Jahre alt.
  Das Kind, das links spielt, ist damit jünger als Elisa. Nur Maya ist jünger als Elisa. Maya spielt damit auf der linken Position. Für Luca bleibt nur noch die mittlere Position übrig. (3 + a + b)

Kind	Alter	Position
Elisa	8	Rechts
Maya	7	Links
Luca	9	Mitte

